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Anfrage 

der Abgo Melter, Dr. St1x und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr 
betreffend Ausgestaltung von Postämtern 

Der Umstand, daß seit längerer Zelt die Absicht besteht, 
im Bereich des Gtlterba.hnhofes Wolfurt. ein Umleitepostamt 
zu errichten, hat dazu gefUhrt, daß in benachbarten 
Postämtern Investitionen zurückgestellt wurden. Allem . . 
Anschein nach ~hren"9'ewlsse SChwierigkeiten, inSbesondere 
bei der Bodenbeschaffung dazu, daß die ErriChtung des 
Umleitepost.amt.es Wolfurt zumindest verz6gert wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 
Herrn Bundesminister fUr Verkehr die 

1 .) Wird das umle1 tepostamt wolfurt trotz bestehende%' 
Schwierigkeiten bei der Grundbeschaffunq errichtet werden? 
20) Für den Fall der Beja.hung der Anfrage 1.)1 Bla wann 
kann mit dem Beginn der Bauarbeiten gerechnet werden? 
30) Werden -sofern Verzögerungen im genannten Bau
vorhaben· eintreten - die zur Zeit zurückgestellten 
Investit.ionen insbesondere im Hauptpostamt 1n Bt-egenz 
,,,ieder vorqezogen? 
4.) Bis wann ist m1 t der ... Inbetriebnahme. eines neue~ 
Postamtes 1n B:regenZ-v~rkloster zu rechnen?' 
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